

Die MV möge beschließen:

Der NPV-Vorstand informiert die Mitgliedsvereine jährlich und aufgeschlüsselt nach den sechs Bezirken über die quantitative Entwicklung des Verbands zum Ende des Vorjahrs. Dabei sind mindestens diese Kennzahlen zu berücksichtigen:

- Zahl der Vereine
- Zahl der Lizenzen (m/w - U23/55+)
- Zahl der Verbandsangehörigen ohne Lizenz
- Gesamtzahl der Liga-Mannschaften
- Gesamtzahl der LM-Meldungen

Diese statistischen Übersichten werden bis Ende April erstellt und auf der NPV-Website öffentlich zugänglich archiviert.

---

### **Begründung und Erläuterung**

Mit Einführung der Bezirksgliederung ist ein Teil der Verantwortung für den NPV dezentralisiert worden. Für die Bezirke ist es von grundlegendem Interesse, die eigene organisatorische und sportliche Entwicklung mit der der anderen vergleichen zu können. Zugleich sollte detailliert beobachtet werden, ob sich die quantitativen Unterschiede zwischen den Bezirken verringern oder aber so weit vertiefen, dass eine Korrektur der Bezirksgrenzen erwogen werden muss. Mit den jährlichen Übersichten wird die bisher vernachlässigte Verbandsstatistik angeschoben.

*Uli Brülls*